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Invitan a los ciudadanos a pagar el impuesto predial, y aprovechar el 15 por ciento de 
descuento. 

01 de Enero 2023 

Exhortan a la ciudadanía, para que acudan a pagar el impuesto predial, el director de Catastro 

Municipal, Aldo Berardi Ancira, informó que ya se han colocado varios módulos de atención y 

pago, en distintos puntos de la ciudad, con el fin de facilitar a los contribuyentes el pago de 

sus contribuciones. 

Dijo que los pagos del impuesto predial pueden hacerlo en la presidencia municipal, en las 

cajas donde habitualmente se hacen estos pagos, y se colocó un módulo en la planta baja, 

para que las personas pensionadas o con alguna discapacidad, no tengan que subir al 

segundo piso de la presidencia. 

Indicó que también se colocaron otros módulos en el CEDIF Norte, en el Súper Gutiérrez de 

la Industrial y Soriana Anáhuac, “Estos primeros cuatro puntos comenzaron a recibir los pagos 

desde el día primero de enero del 2023. 

En lo que respecta a los descuentos, informó que se tendrá un 15 por ciento de descuento, 

que entrara en vigor de manera automática, es decir no se requiere que el contribuyente 

presente algún documento en especial, y este descuento se aplica en cualquiera de los 

módulos ya mencionados. 

Por otra parte, informó que las personas pensionadas tendrán que hacer un trámite sencillo, 

que los acredite como tal, y aquellos pensionados que perciban una pensión menor a los 5 mil 

900 pesos, pagaran una cuota única de 178 pesos, y las personas con capacidades diferentes, 

solo deben acudir a realizar su pago. 

El funcionario consideró importante hacer del conocimiento público, que, todo el personal de 

catastro, estará disponible para ayudar a los ciudadanos, para que hagan su pago, de manera 

ágil y práctica. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alcalde hace la entrega del primer paquete de escrituras del año. 

05 de Enero 2023 

La presidencia municipal, de Monclova, a través del departamento de la legal tenencia de la 

tierra, hizo entrega de un paquete de 23 escrituras a igual número de ciudadanos, que ahora 

tendrán mayor certeza y tranquilidad jurídica, dijo el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado, durante 

su mensaje. 

Es un día de estar contentos, por nuestra parte cumplimos con la obligación que tenemos 

como administración pública y como funcionarios, y por otro lado ustedes reciben un 

documento que les da la seguridad y certeza legal de una propiedad, pero no solo eso, sino 

que, evitaran muchos problemas después, dijo el alcalde. 

“Todos sabemos que cuando una casa, un predio o una propiedad no tiene escrituras, genera 

problemas entre los mismos familiares”, pero ya con este documento no se da margen a que 

este tipo de problemas familiares se presenten, preciso el alcalde. 

La Sra. Elizabeth Medina Rodríguez, agradeció a nombre de los beneficiarios, por este 

programa llamado escrituras a bajo costo, porque les da la oportunidad de aspirar y hacer el 

trámite para la elaboración de las escrituras, a un precio mucho menor que al se maneja en 

otras partes, y contar con el documento que los avala como propietarios del patrimonio en que 

habitan. 

Al concluir el acto protocolario donde se hizo la entrega de las escrituras, autoridades y 

beneficiarios se acomodaron para la foto del recuerdo. 

 

 

 

 

 

 



 

 

Construirán el centro de atención animal. 

30 de Enero 2023 

Ante el problema que existe en la ciudad en torno a los perros callejeros, y por petición 

ciudadana, el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, informó que este año llevará a cabo algunas 

acciones de fondo, como es la construcción de un Centro de Atención Animal, donde se 

atenderá a las mascotas incluyendo a los perros callejeros. 

La construcción de este Centro de Atención Animal, se llevará a cabo este mismo año, y se 

contempla que sea en algún punto del centro de la ciudad, y contará con los servicios 

necesarios para dar una adecuada atención a los animales, entre estos equipos se contara 

con un centro de radiología, un quirófano, un centro de laboratorio, y un centro de resguardo 

limitado para donaciones. 

Este Centro de Atención Animal, tiene dos objetivos fundamentales, controlar las 

enfermedades caninas, y detener la reproducción de animales, porque los perros se 

reproducen fácilmente, incrementando el número de estos, acrecentando la problemática de 

la ciudad. 

La construcción de este Centro está en estudio y se contempla aplicar de 10 a 15 millones de 

pesos, recursos que son cien por ciento municipales; por otra parte, el alcalde dijo que no es 

la intensión sacrificar a ninguno de los perros, a menos que los expertos en estos temas, lo 

consideren necesario, ya sea por alguna enfermedad o por agresividad no controlada; 

“Nosotros como autoridades no tenemos la intención primaria de los sacrificios”, comentó. 

Actualmente se trabaja a través de varias campañas, para concientizar a los propietarios de 

perros para que los cuiden y los mantengan al interior de sus propiedades o domicilios, y 

aquellos que no tengan dueño, será responsabilidad de la autoridad recogerlos y 

resguardarlos, vacunarlos esterilizarlos y poner a disposición para un proceso de adopción.  

 


